

Home > Gaya Hidup > Jalan-Jalan

Belajar Desain Interior Lewat Wahana Baru di Kidzania

Jumat, 09 Januari 2015, 06:42 WIB
Komentar : 0



Wahana Nippon Paint di Kidzania Jakarta yang terletak di Mal Pacific Place. [A+](#) [Reset](#) [A-](#)

REPUBLICA.CO.ID, JAKARTA - Pada awal tahun 2015 Kidzania Jakarta menghadirkan wahana baru bernama Nippon Paint Interior Design Studio. Lewat wahana baru ini Kidzania dan Nippon Paint Indonesia ingin mengenalkan profesi desainer interior kepada anak-anak.



Wahana ini didesain khusus dengan kemasan permainan dunia desain interior yang menarik dan mendidik bagi anak-anak. Tepatnya mengasah kreativitas anak-anak dengan mendesain tampilan dinding secara kreatif dan dekoratif serta memadupadankan interior dengan indah, fungsional dan aman dengan cat Nippon Spot-less.

Kerjasama ini dilakukan oleh Nippon Paint untuk memberikan edukasi kepada anak-anak Indonesia agar menjadi generasi muda yang inovatif, kreatif dan proaktif dalam menciptakan lingkungan yang indah, berkualitas dan sehat. Hal ini dapat dimulai dari lingkungan terdekatnya, yaitu mendesain interior rumahnya sendiri untuk menciptakan suasana yang lebih ceria untuk keluarga.

CEO Decorative Paints Nippon Paint Indonesia, Jon Tan, mengatakan wahana Nippon Paint Interior Design Studio adalah tempat yang seru untuk bermain sambil mengasah kreativitas, kerja tim, serta mengenal profesi desainer interior.

"Diharapkan dengan hadirnya wahana Nippon Paint Interior Design Studio di KidZania ini, anak-anak dapat terhibur, bertambah daya imajinasi dan wawasan mereka dalam dunia interior desain," ujarnya, Kamis (8/1).

Wahana Nippon Paint Interior Design Studio di KidZania Jakarta diperuntukkan bagi anak-anak usia 6 hingga 16 tahun. Kapasitasnya delapan pengunjung pada setiap rangkaian kegiatan berlangsung dan akan mendapatkan bayaran atau gaji sebesar 10 KidZos di akhir kegiatan. Anak-anak juga dapat membawa pulang buku mewarnai dari Nippon Paint dan hasil pengecatan kreatif mereka di kegiatan Decorative Wall Painting.

Selain itu, KidZos mereka juga bisa ditukarkan dengan barang eksklusif dari Nippon Paint di Kidzania Store seperti boneka Nippon Blobby, botol minum, stiker dan lainnya.

Jadwal Sholat

Wilayah: Jakarta	Kamis, 26 Mar 2015	17:24:37
Subuh	04:41:15	
Dzuhur	12:01:42	
Maghrib	18:04:26	
Isya	19:13:10	

TOP LIMA

Terpopuler

- 1 Penjaga Mayat Pingsan ketika Mayat Tiba-tiba Bertanya
- 2 Gadis Dua Tahun di India Pecahkan Rekor Memanah
- 3 Yusrif: Judul Berita Soal Agung Laksono Bisa Menyesatkan
- 4 Hiks, Zayn Malik Keluar dari One Direction!
- 5 Alasan Zayn Malik Hengkang dari One Direction

Terekomendasi

Terkomentari

VIDEO TERBARU



Tanpa Zayn Malik, One Direction Tetap Tampil Optimal

JAKARTA -- Konser One Direction bertajuk On The Road Again Tour sukses digelar di Stadion Utama Gelora Bung Karno, Senayan, Rabu (25/3) malam...



VIDEO : Privasi vs Profitabilitas di Jejaring Sosial



VIDEO : Obama Percepat Penarikan Pasukan AS di Afghanistan

Media Sosial - Ragam Gaya Hidup

Menu Kuliner

GAYA HIDUP

TERKINI

Ingin Donor ASI? Ini Syarat-Syaratnya

Mengenal Diabetes Gestasional pada Ibu Hamil

Sick Building Syndrome Pengaruhi Kinerja Pekerja Ibu Kota

Pendarahan Melalui Vagina Saat Hamil

Garuda Indonesia Tawarkan Diskon di GATF Bali

TERPOPULER

Tempat Pembuangan Sampah Ini Kerap Dikunjungi Wisatawan

Ini Makanan Penting Kaya Asam Amino

Hati-Hati! Tidur tak Teratur Sebabkan Tekanan Darah Tinggi

Kelengkapan Kepting dengan Saus Khas, Tertantang Mencoba?

Barista Terbaik Australia Bagi Tips Meracik Kopi Enak

TERKOMENTARI

Korupsi Ternyata Berkaitan dengan Bakteri yang Tahan Antibiotik

Hati-Hati! Tidur tak Teratur Sebabkan Tekanan Darah Tinggi

Ini Makanan Penting Kaya Asam Amino

Larangan untuk Wisatawan Cina di Seluruh Dunia

Menyalakan Imajinasi Si Kecil

www.republika.co.id/kanal/video

Tweet 2 Share 0 +1 0

TAGS #kidzania #nippon paint